



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Ökologische Ausgleichsflächen
-Antrag der Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN-

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	20.05.2010	Entscheidung

Antrag:

Ökologische Ausgleichsflächen für Eingriffe in Natur und Landschaft werden nur auf Ingolstädter Gemarkungen ausgewiesen. Flächen außerhalb der Stadt Ingolstadt werden für diesen Zweck nicht mehr angekauft, weder durch die Stadt noch durch städtische Tochtergesellschaften.

Beschluss:

Stadtrat vom 20.05.2010

Mit allen Stimmen:

„Ökologische Ausgleichsflächen für Eingriffe in Natur und Landschaft werden in der Regel auf Ingolstädter Gemarkungen ausgewiesen. Flächen außerhalb der Stadt Ingolstadt werden für diesen Zweck nicht mehr angekauft, weder durch die Stadt noch durch städtische Tochtergesellschaften.“